

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Kesimpulan yang dapat peneliti ambil berdasarkan hasil pembahasan penelitian pada bab IV sebagai berikut :

1. Kemampuan Berbicara Siswa Kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara sebelum dan sesudah diterapkan metode *mind mapping* bahwa sebelum adanya penerapan metode *mind mapping* kemampuan berbicara secara keseluruhan masih rendah yakni kurang dari setengah yang kemampuan berbicaranya tuntas hanya 8 dari 18 siswa. Sedangkan sesudah diterapkan metode *mind mapping* kemampuan berbicara siswa kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara mengalami peningkatan yang cukup signifikan dari 8 siswa yang tuntas menjadi 13 siswa.
2. Penerapan Metode *Mind Mapping* Untuk Meningkatkan Kemampuan Berbicara Siswa Kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara bahwa penerapan metode *mind mapping* saat pembelajaran pada kelas VI dengan jumlah siswa 18 menggunakan materi ajar tema 2 persatuan dan kesatuan pada subtema 1 rukun dalam perbedaan dengan materi sejarah proklamasi kemerdekaan Indonesia berjalan dengan lancar dan baik, dapat meningkatkan kemampuan berbicara siswa yang awalnya hanya 8 siswa menjadi 13 siswa artinya 5 siswa sudah meningkat hanya 3 siswa yang belum tuntas tapi memiliki perkembangan yang baik.

### B. Saran

Peneliti menyampaikan saran-saran kepada pihak terkait untuk diambil manfaat dari penelitian ini berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang sudah penulis paparkan antara lain:

1. Bagi siswa kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara disarankan untuk selalu giat belajar, banyak membaca, berlatih berbicara dengan baik dan benar.

2. Bagi siswa kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara disarankan untuk selalu mencintai diri kalian sendiri, percaya diri bahwa kalian bisa melakukan banyak hal untuk masa depan serta selalu menghargai pendapat orang lain.
3. Bagi Guru kelas VI MI NU Assalam Singorojo Mayong Jepara disarankan untuk selalu memberikan pembelajaran kepada siswa menggunakan metode pembelajaran yang menarik dan sesuai untuk kebutuhan siswa.

### C. Penutup

Penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah karena dengan ridhoNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang dari kesempurnaan. Peneliti berharap semoga hasil penelitian ini dapat menjadi bahan tambahan bagi semua pihak yang terkait untuk selalu meningkatkan kualitas pembelajaran dan menjadi bahan referensi baru.

Penulisan skripsi ini tidak dapat terwujud tanpa adanya bantuan dan bimbingan dari semua pihak yang terkait secara langsung maupun tidak langsung.

